

#MARTÍBATRES

# RINDE INFORME DE PRIMER MES

EL JEFE DE GOBIERNO DIJO QUE LA META  
ES TRANSFORMAR CON ACENTO SOCIAL

POR FRIDA VALENCIA

**A**

un mes de asumir el cargo como jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, rindió su primer informe al frente de la CDMX, donde aseguró que su administración se va a caracterizar por la cercanía con la gente y la creación de políticas sociales.

"No sólo se trata de defender lo conquistado, sino siempre ir por nuevas reformas progresistas y nuevas políticas sociales. No venimos simplemente a administrar, venimos a trans-

formar y hacerlo con acento social", destacó.

Acompañado por su gabinete, el mandatario reconoció la administración de Claudia Sheinbaum y mencionó algunos de los asuntos que como jefe de Gobierno realizó, tal como la puesta en marcha de cinco estaciones de la Línea 12 del Metro y la colocación de la Joven de Amajac en Reforma.

Detalló que en lo que va de su gestión el diálogo con las dependencias de gobierno ha sido fundamental, por lo que ha sostenido 30 reuniones con el gabinete de seguridad, 12 más con el personal de movilidad sobre temas como la Línea 3 del Cablebús y el Tren Interurbano, cuatro juntas con el gabinete de Salud federal, cuatro más con la Secretaría de Cultura federal sobre el proyecto Chapultepec Naturaleza y Cultura, así como una veintena de actos, reuniones y conferencias con el presidente López Obrador.

"Lo he dicho durante años y lo reitero otra vez, es un honor estar con Obrador, el gobierno de la ciudad seguirá trabajando con el Presidente hombre con hombro", indicó.

Como parte de las iniciativas que le ha tocado implementar, mencionó el convenio con las empresas telefónicas, de internet y de TV para quitar los cables en desuso, así como la

reforma enviada al Congreso capitalino para incrementar las sanciones por tala ilegal.

Batres aseguró que su prioridad es que el gobierno permanezca cercano a la gente, por lo que además de mantener sus recorridos en campo, propiciará las reuniones con los 16 alcaldes para conocer los requerimientos de cada sector. <#>

**6**

• ALCALDES  
SE HAN  
REUNIDO  
CON ÉL

**3**

• ENCUENTROS,  
CON  
GOBERNADORES.



**LO QUE SIGUE**

- 1** • Anunció la creación del Parque del Muralismo.
- 2** • Estará en el antiguo Centro del la SCT.
- 3** • Ha entregado obras en escuelas de BJ y GAM.
- 4** • También viviendas a afectados por el 19S.



FOTO: ESPECIAL

• **SELLO.** El mandatario capitalino aseguró que la prioridad de su gobierno es permanecer cercano a la gente.



## #RendiciónDeCuentas

# Rinde primer informe

### INDIGO STAFF

**E**l jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, presentó su primer informe a un mes de haber tomado posesión en el cargo en el que resaltó que se han realizado operativos contra la tala ilegal de árboles.

Durante un evento en el Palacio de Ayuntamiento, mencionó que ha sostenido reuniones con los comuneros de Milpa Alta, Tlalpan, Cuajimalpa y Xochimilco, para tratar el tema de la tala.

Señaló que hasta el momento han cerrado 30 madererías en la zona de Milpa Alta y Tlalpan; se han desmantelado 28 aserraderos y 18 madererías clandestinas.

Batres mencionó que los operativos se han realizado en coordinación con instituciones federales y de procuración de justicia como la Guardia Nacional, la Fiscalía General de Justicia de la CDMX (FGJCDMX) y la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

También, informó que su gobierno mandó una iniciativa al Congreso de la CDMX para reformar el Código Penal con el objetivo de castigar hasta con 20 años de cárcel a quien tala ilegalmente en suelo de conservación, en áreas naturales protegidas, en áreas de valor

ambiental y en barrancas.

“Y si se trata de servidores públicos o de beneficiarios de programas de protección de medio ambiente, la pena sería hasta una mitad más”, declaró.

Otras acciones que resaltó, es el reordenamiento en la Zona de Hospitales de Tlalpan, que se logró por medio de acuerdos para abrir un estacionamiento gratuito para familiares de los derechohabientes de los hospitales.

También indicó que se entregaron rehabilitaciones de escuelas que fueron dañadas por los temblores del 2017, en alcaldías como Benito Juárez y Gustavo A. Madero; así como obras de mantenimiento mayor en escuelas de Coyoacán y Contreras.

Igualmente dijo que ha supervisado diversas obras, como la construcción de vivienda de interés social; construcción de la “Ciudad de los perros y los gatos”; la construcción del plantel del Casco Santo Tomás en la Universidad “Rosario Castellanos”; la remodelación de la Línea 1 del Metro; la remodelación en Plaza Garibaldi, así como el proyecto federal-local “Chapultepec: Naturaleza y Cultura”.

Batres Guadarrama destacó que en tema de telecomunicación, se firmó un convenio con las empresas telefónicas, de internet y de televisión por cable

para quitar los cables en desuso que forman telarañas en las calles, en los postes.

Igualmente, señaló que se han atendido diversas denuncias vecinales en Azcapotzalco, el caso de los comerciantes de Tláhuac que plantearon haber sido afectados por las obras de la Línea 12 del Metro, a quien les entregaron un recurso económico de resarcimiento de 96 mil pesos.

“En estos días, informamos que la Ciudad de México es

puntera en Inversión Extranjera Directa, ya capta el 37 por ciento del total de la Inversión Extranjera Directa que llega al país. El índice de recuperación de empleos elevado que está teniendo la CDMX de forma acelerada; y, también, la gran apertura de negocios que se está dando”, afirmó.

Sobre los asaltos a la Terminal de Tasqueña y la Plaza Antartas, detalló que la Fiscalía y la SSC han actuado de manera rápida para responder a estos hechos y hay presuntos responsables detenidos.

**Entre las acciones, Martí Batres destacó la entrega de escuelas, reuniones con vecinos así como acciones directas contra la tala ilegal en la Ciudad de México**



**En estos días, informamos que la Ciudad de México es puntera en Inversión Extranjera Directa, ya capta el 37 por ciento del total de la Inversión Extranjera Directa que llega al país”**

**Martí Batres**  
Jefe de Gobierno de la Ciudad de México

